

## Nettoyage du littoral à la Hougue le 9 décembre 2023



17 bénévoles : 16 sur la photo, le 17<sup>e</sup>, c'est Philippe qui prend la photo.



**Le temps de prendre la photo, il est déjà 14h15.**

**Philippe répartit les bénévoles :  
¼ côté plage, le reste côté Cul de  
Loup.**

**Fin de chantier : 15h 45 pour un  
goûter préparé par Pascale au  
plus tard à 16h, au cul de la  
voiture. Certains viennent de  
loin et la nuit tombe vite.**

**Les déchets sont à laisser dans  
les bacs à marée. Les services  
techniques de Saint-Vaast  
passeront les vider.**

**L'endroit le plus « sale » est côté Cul de Loup, juste après la Porte aux Dames. Les déchets sont amenés par la mer dans la végétation où ils se trouvent coincés. Beaucoup sont de petits déchets, ils prennent du temps mais ne font pas de volume.**



**Il est d'ailleurs envisagé avec la municipalité d'installer un nouveau bac à marée au niveau de la Porte aux Dames car des promeneurs collectent régulièrement des lanières ostréicoles et les déposent sur la passerelle faute de contenant.**





**Côté plage, Hubert a trouvé ce sac plastique contenant une substance bizarre.**

**Dans les enrochements, plusieurs bouteilles en plastique ont été trouvées.**



**Côté Cul de Loup, le bac à marée est plein de déchets ostréicoles.**



**Côté plage, ce sont les petits déchets.**

**En résumé**

**17 participants**

**1h30 de collecte : environ 25h de travail cumulées**

**Volume : 1 m<sup>3</sup>**